

Sandra Battaglia
0477.738.133
www.shiatsusan.be

Objet : Un service de Massage Assis

Madame, Monsieur,

Si la qualité de vos journées de travail ainsi que celles de vos collaborateurs en termes de disponibilité, d'efficacité, de flexibilité, d'adaptabilité et de gestion du stress vous importe, je vous invite à lire la proposition qui suit.

Proposition de massages assis

Une solution sur mesure, simple et efficace qui peut être mise en place dans vos locaux.

Le massage assis est un massage qui se donne sur une chaise ergonomique apportée par la praticienne. Il consiste en un enchaînement précis de mouvements qui se pratique sur la personne habillée. Les mouvements sont spécialement étudiés pour la détente et la redynamisation. Pour un résultat optimal, une séance d'une durée de 20 minutes est recommandée.

Les bienfaits de ce massage sont nombreux. Dans l'immédiat, il soulage les tensions et agit contre la fatigue. Sur le long terme, vous constaterez une diminution de l'absentéisme ainsi qu'une implication supplémentaire du personnel massé.

Recourir à cette pratique innovante vous positionne en tant qu'entreprise pionnière, attentive à la qualité de ses relations humaines et soucieuse de prévenir les dommages causés par le stress.



Le tarif

Par séance d'une heure, comprenant 3 massages de 20 minutes, 60 € HTVA.

Cette offre inclus un système d'abonnement aux tarifs dégressifs selon votre demande. La prise en charge peut être faite à 100 % par l'employeur ou à 100 % par l'employé, ou encore en partage entre la personne massée et l'employeur.

Prenez contact avec moi pour discuter d'un service sur mesure, sans engagement.

Sandra Battaglia